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議員名 田中 秀和

担当部 総務部 担当課 総務課

質問年月日 平成２２年６月１６日

質問項目 新たな市章または市のシンボルマークの検討について

【質問要旨】

昭和２３年の制定以来、市民に親しまれた市章は、十分にその役割を果たしてきたと思

う。市制７０周年に向けて、新たな市章の検討はできないか。現状の沈滞したムードを払拭

し、明るく希望のある大村市を目指すため、インターネットなどを通じて、全国に公募すれば

話題性もあり、大村市を広くアピールできるのではないか。

【答弁要旨】 【答弁者：市長】

現在の大村市章は、昭和２３年に制定し分かりやすいデザインで市民にも親しまれ定着

している。変えるには、広く市民の声を聞き、実際に変えるとした場合の手順や、変更した

場合の影響など、いろいろな角度から検討する必要がある。

今後、市制７０周年記念事業を検討する中で、十分に議論をしていきたい。

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成 年 月 日） 検討・対応中 実施不可

■平成２４年２月１６日現在

市制施行７０周年記念事業の中で、全国公募により、大村市マスコットキャラクター「おむ

らんちゃん」を制作した。今後、大村市を広くアピールするために活用していく。

市章については、今後も引き続き検討していく。

変更後

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成 年 月 日） 検討・対応中 実施不可

■平成３０年５月２４日現在

現在の大村市章は、分かりやすいデザインで市民にも定着しているため、当面は現在の

市章のままとしたい。

なお、市政施行７０周年記念事業で全国公募により制作した「おむらんちゃん」を、今後も

積極的に活用していきたい。


